



COVID-19

De mal en pis. Après les 265 nouvelles infections en 72 heures annoncées lundi, le Gabon vient d'en enregistrer 388 en 48 heures ainsi qu'un décès supplémentaire. Tous les autres indicateurs (cas actifs, nombre d'hospitalisations et de patients en réanimation) sont également en hausse.

Page 4

ARRESTATION

Sa cavale aura été de courte durée. Auteur dimanche soir à Akournam-2 (Owendo) du meurtre - dont il fait un récit glaçant - de son petit frère (L'Union du 15 septembre), Rony Ivenga "Doudou" a été neutralisé dans un bar d'Akanda par des clients qui l'ont ensuite remis aux services de police.

Page 8

DRAME

Daniel Ndongo, la trentaine, a été retrouvé dimanche dernier, dans sa maison de Lébamba, pendu au bout d'une corde dans ce qui a toutes les apparences d'un suicide. Un acte qui pourrait être lié aux graves ennuis de santé qu'il rencontrait. Une enquête a tout de même été ouverte.

Page 8

OYE MBA, MORT D'UN GÉANT

L'ANCIEN Premier ministre, également ancien gouverneur de la BEAC et figure de l'opposition - plus de 40 ans de vie publique derrière lui - est mort hier matin dans un hôpital parisien à l'âge de 79 ans. Une disparition qui a provoqué tristesse et émotion parmi la classe politique et au-delà. Le président Ali Bongo Ondimba saluant la mémoire d'"un homme d'Etat (qui) aura consacré sa vie à la chose publique".

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Depuis quelques jours, c'est la panique chez nous avec le taux de contamination à la Covid-19 qui n'arrête pas de grimper.

Pour le Copil, le Copivax, et le ministère de la Santé, le responsable de cette folle envolée n'est autre que ce fameux variant Delta plus violent et plus mortel. Et la province de l'Estuaire en général, Libreville en particulier en est le plus grand foyer. Et cela s'explique...

Ce qui nous caractérise, nous Bantou, c'est qu'on bouge à l'intérieur de nos territoires. Notamment par voie terrestre. Quand on sait qu'à l'intérieur du pays, pour franchir les check-points des gendarmes - et ce, malgré les mises en garde des grands chefs -, le dolé est un excellent laissez-passer. Vous comprenez que si l'exigence de présenter un certificat de négativité au Covid-19 délivré par le Copil est de rigueur, à l'intérieur ceux qui sont chargés de l'application de cette mesure n'émettent pas sur la même longueur d'onde. On parle d'"importation" chez nous de variant Delta. Tient-on compte dans ces va-et-vient de nos populations de ceux de nos frères de tous les à-côtés qui traversent jour et nuit nos frontières terrestres? On ne les accuse pas d'être les responsables de nos malheurs actuels, mais il n'est pas exclu que le mal vient aussi de ce côté? Si, on peut fatiguer moins les pòvres qui quittent Libreville pour Mouila, Franceville, Port-Gentil...

Une chose est certaine dans cette affaire-là, la capitale est complètement verrouillée. Que chaque entité fasse son job quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit